



Gerard de la Casa inexpugnable entre los Turismos, en la Subida al Sueve

Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC - Baporo Motorsport), rememoró su actuación del 2015, consiguiendo la primera posición en el apartado de los Turismos y mejorando una plaza en la clasificación absoluta, en esta ocasión ocupó la segunda posición de este podio

La subida organizada por la Escudería Sueve Motor Sport se disputó en el escenario habitual, entre los puntos kilométricos 14,750 y 10, 450 de la carretera AS-260, la llegada ubicada en el Mirador del Fito. En total 4,300 km con un desnivel de casi 418 metros, y con una pendiente media del 9,7%. Mencionar que en esta edición la zona de la salida fue ligeramente modificada.

La climatología resultó favorable para los aficionados que siguieron en directo las evoluciones del medio centenar de equipos que se dieron cita en el parque de asistencia. La lluvia, que cayó con generosidad durante la jornada previa a la competición, no apareció durante la competición.

Para el piloto andorrano esta circunstancia se puede considerar adversa, como bien comentó: ***El triunfo absoluto fue para un CM. Así pues con el asfalto mojado nuestras opciones al primer puesto hubieran aumentado.***

Una vez cerrada la lista de inscritos, era evidente que Gerard de la Casa tendría como principal adversario entre los turismos al veterano piloto local José A. López-Fombona, gran conocedor de la subida y además con una mecánica con excelentes prestaciones.

De la Casa inició la competición con un ritmo excelente que le llevó a ser el más rápido en la única subida de entrenamientos oficiales. En esta primera toma de contacto superó por 6 décimas a su rival directo, una diferencia mínima que hacía buenas las previsiones previas.

En las tres mangas de carrera, el piloto de Baporo Motorsport no solo mantuvo su efectividad sino que mejoró su crono en cada una de sus subidas, hasta superar en casi 16" su tiempo de hace dos temporadas en el mismo escenario: ***Es cierto que, el ritmo aumenta cada temporada. Para estar por delante de Fombona teníamos que hacer las subidas al límite, sin cometer un mínimo error. Al final lo hemos conseguido.***

Una vez acabada su segunda participación en Asturias en quince días, Gerard ya empezó a pensar en los próximos compromisos: ***Ahora nuestro objetivo será tener a punto el Subaru para competir en la Santa (Murcia) y, claro está en, Andorra. Aunque es cierto que el listón con el "histórico" Córdoba está muy alto.***

Queda claro pues, que Gerard de la Casa dentro de dos semanas (día 23 de setiembre) a Totana (Murcia) para disputar la doble jornada de la Subida a la Santa, válida para el Campeonato de Murcia de Montaña.

Servicio de prensa.

Clasificación XIII Subida al Sueve (Asturias).

Absoluta.

1.-Ismael García (Silver Car EF10-CM). 4'47"657, 2.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), a 3"019**, 3.-José A. López-Fombona (Huracan S.T.) a 6"911, 4.-Pablo Vázquez (Osella PA 20-S-CM), a 8"906, 5.-Adrián Artidiello (Speed Car GT 1000-CM), a 20"509.

Turismos.

1.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), 4'40"602**, 2.-osé A. López-Fombona (Huracan S.T.), a 3"892, 3.-Primitivo Ambres (Seat León), a 28"099, 4.-Antonio Corujo (BMW M3 E36), a 28"915, 5.-Pablo Martino (R/Clio Sport), a 44"115.